



La Generalitat otorga los Galardones de Honor del Turismo 2009 al empresario Jaume Soteras y al Patronat de Turisme Costa Brava Girona

- **El Gobierno ha acordado hoy, a propuesta del consejero de Innovación, Universidades y Empresa, otorgar la Medalla de Honor del Turismo de Catalunya a Jaume Soteras, presidente del Grup Soteras, por haber consagrado toda su vida a la restauración potenciando, a través de sus empresas, la cocina y los productos catalanes mediterráneos.**
- **La Generalitat también ha acordado otorgar la Placa de Honor del Turismo de Catalunya al Patronat de Turisme Costa Brava Girona, con motivo de la conmemoración del centenario de la Costa Brava.**

Martes, 17 de noviembre de 2009.- El Gobierno ha acordado hoy otorgar los Galardones del Turismo 2009, que distinguen la trayectoria de los empresarios y entidades del sector turístico catalán. La Medalla de Honor del Turismo de Catalunya ha sido otorgada a Jaume Soteras, presidente del Grup Soteras, y la Placa de Honor del Turisme de Catalunya ha sido otorgada al Patronat de Turisme Costa Brava Girona.

La Generalitat de Catalunya reconoce anualmente con los Galardones del Turismo a profesionales, empresas y entidades del sector que, con su esfuerzo, han contribuido al desarrollo del turismo en Catalunya.

Medalla de Honor: Jaume Soteras

La Generalitat ha decidido otorgar la Medalla de Honor del Turismo al empresario Jaume Soteras, por haber consagrado toda su vida a la restauración potenciando, a través de sus empresas, la cocina y los productos catalanes mediterráneos. Soteras ha introducido, además, sistemas de calidad y de gestión ambiental, y el



■ **Comunicado de prensa** ■

uso de las nuevas tecnologías de comunicación y comercialización en sus empresas.

Jaume Soteras es uno de los pioneros de una dinastía de restauradores y hoteleros que ha llegado a la cuarta generación, y actualmente es presidente honorífico del Grup Soteras. A lo largo de más de ochenta años de profesión en el campo de la restauración y de la hotelería, ha ocupado diversos cargos en el mundo del asociacionismo. Entre otros, ha sido presidente del Gremio de Restauración de Barcelona, y presidente de la Federación Española del Skal Club Internacional, del cual actualmente es consejero.

Placa de Honor: Patronat Costa Brava Girona

Asimismo, la Generalitat otorgará la Placa de Honor del Turisme al Patronat de Turisme Costa Brava Girona, que ha conmemorado el Centenario de la Costa Brava con la organización de una serie de actos, eventos, iniciativas artísticas y culturales, y acciones promocionales que han difundido durante todo el año los atributos y valores de este destino turístico, tanto a nivel estatal como internacional.

El Patronat de Turisme Costa Brava Girona fue creado en el año 1976 por la Diputación de Girona. A partir del año 1996, el Patronat se marcó entre sus objetivos prioritarios la promoción turística de las comarcas de Girona, actualmente agrupadas bajo las marcas Costa Brava y Pirineu de Girona.